

Pelayo, con el apoyo del programa Universo Mujer del Consejo Superior de Deportes, en una nueva edición del Reto Pelayo Vida, potenciando el deporte para afrontar el cáncer

El presidente de la Sociedad Española de Oncología Médica, Cesar Rodríguez, presente en el acto de presentación de la XI Edición del Reto Pelayo Vida, que este año tendrá lugar en Costa Rica del 21 de octubre al 4 de noviembre

Madrid, 16 de octubre de 2025.- Ayer se celebró en la Casa de América uno de los actos de presentación de la XI edición del Reto Pelayo Vida, la aventura anual de superación personal que Pelayo Seguros propone a cinco mujeres supervivientes de cáncer. Coincidiendo que en esta edición todas ellas han padecido el de mama, han recibido el sincero agradecimiento por parte del presidente de la SEOM César Rodríguez, "por demostrar y difundir los beneficios de la práctica deportiva para contrarrestar los efectos secundarios del tratamiento y mejorar la vida cotidiana". De un forma muy humana y natural, Rodríguez explicaba que "la oncología ha superado aquella época en la que se prescribía reposo". Si bien observaba que "es importante ponerse objetivos alcanzables, para que el reto siempre se adapte a sus condiciones y posibilidades".

Cinco mujeres valientes dispuestas a inspirar al resto

Seleccionadas entre 523 candidatas procedentes de 9 países, las cinco protagonistas de la edición Costa Rica 2025, Verónica (47 años) nacida en Albacete, Idoia (56 años), natural de Logroño, la cordobesa Toñi (44 años), Eduina (39 años) de Huelva, hasta la alicantina de Ibi, Mapi (45 años), han querido compartir como han afrontado la enfermedad y como su vinculación al deporte les ha ayudado en todo su proceso. Ahora, a las puertas de dar comienzo al Reto Pelayo Vida, tras importantes entrenamientos, afrontan este reto con coraje y valor, demostrándose a si mismas y queriendo ser inspiradoras para otras personas que también se encuentran atravesando por un cáncer.

Costa Rica, un país muy singular y lleno de pura vida

A pocos días de arrancar, la undécima edición del Reto Pelayo Vida y tras unos meses de duros entrenamientos, las cinco integrantes partirán de las arenas del Pacífico y durante 15 días, avanzarán cientos de kilómetros en MTB, abrirán senda a pie por la selva tropical, sortearán rápidos en rafting y, por último, remontarán en kayak las aguas del río Pacuare hasta alcanzar el mar Caribe.

"Costa Rica es un país maravilloso que permite la práctica del deporte al aire libre, tan beneficioso", describía su embajadora en España Adriana Bolaños, también presente en el acto, "pero sobre todo es un país muy singular y especial porque apuesta firmemente por la educación y la salud".

Más de una década celebrando la vida

Cerraba el acto la directora de marketing de Pelayo Seguros Emma Ruiz de Azcárate, valorando un proyecto, "de mujeres normales haciendo algo extraordinario", que contribuye a visibilizar el coraje y la valentía no solo de todas las expedicionarias que han participado y a las miles de candidatas que se han presentado, sino sobre todo a las mujeres a las que inspira esta aventura.

Reconocido por la NASA y contando con el apoyo personal de S.M. La Reina Doña Letizia, el Reto Pelayo Vida ha logrado un enorme impacto global, recibiendo el galardón Juan Sebastián Elcano concedido por la Armada Española con motivo de la celebración de los 500 años de la vuelta al mundo Magallanes-Elcano, y con documentales premiados con la Antena de Oro de la Federación de Asociaciones de Radio y Televisión de España y nominados en prestigiosos festivales como los Makers Shakers Awards.

Para más información: Comunicación Pelayo

gabineteprensa@pelayo.com (Cristina del Campo – 915920215)
Página web: www.pelayo.com
www.grupopelayo.com

